



**AMPER**

**Nota de Prensa**

Madrid, 6 de Febrero de 2003

Adjudicados por valor de 16 millones de Euros

## **AMPER SUMINISTRARÁ A LA GUARDIA CIVIL LOS SISTEMAS DE VIGILANCIA DE LAS COSTAS DE CÁDIZ Y MÁLAGA**

Amper Sistemas, empresa del Grupo Amper, se ha adjudicado el suministro del Sistema Integrado de Vigilancia Exterior (SIVE) de la Dirección General de la Guardia Civil para las costas de Cádiz y Málaga. Estas provincias se suman al sistema puesto en marcha por la Benemérita, en agosto del 2002 con tres estaciones costeras de vigilancia y un centro de Control ubicado en Algeciras, y también adjudicado a Amper. El nuevo contrato para el suministro del SIVE en Cádiz y Málaga ha sido adjudicado a Amper Sistemas por importe de 16 millones de Euros.

El Sistema Integrado de Vigilancia Exterior, desarrollado por Amper Sistemas, tiene como misión principal la detección temprana de embarcaciones irregulares, mediante estaciones de vigilancia radar y optrónicas, con el objeto de poder coordinar las operaciones de interceptación antes de su arribada a la costa y de salvamento en los casos de inmigración, con el fin de evitar los desgraciados accidentes que a veces se producen. La información obtenida por los sensores de las estaciones costeras de vigilancia es enviada a un Centro de Control, que la procesa y da lugar a la gestión de los recursos disponibles de forma eficiente.

Según Rafael Lozano, Consejero Delegado de Amper, "con esta nueva adjudicación, Amper se afirma como el líder en el mercado español de sistemas de control de fronteras". Por otra parte, "abre nuevas perspectivas de negocio con la exportación de sistemas basados en el SIVE, de la Guardia Civil, a otros países con problemas similares de tráfico ilegal de mercancías y estupefacientes, o de inmigración irregular".

Este contrato representa para Amper Sistemas la consolidación del proyecto iniciado en 1998 dentro de la iniciativa Atyca, del actual Ministerio de Ciencia y Tecnología, destinado a potenciar desarrollos tecnológicos que supongan la apertura de nuevas líneas de negocio para la industria española.